

## **Nous marchons ensemble**

Jésus-Christ nous a appelés à être un. Il est au milieu de nous.  
Chrétiennes et chrétiens de toutes les régions du monde ,  
rendons grâce car Dieu a rapproché nos Eglises  
dans la foi et la vie , dans le témoignages et le service.

Nous marchons ensemble, peuple libéré par le pardon de Dieu.  
Au milieu des déchirures du monde,  
nous proclamons la bonne nouvelle de la réconciliation,  
de la guérison et de la justice en Christ.

Nous marchons ensemble, peuple qui a foi en la résurrection.  
Au milieu de l'exclusion et du désespoir,  
nous croyons, dans la joie et l'espérance,  
en la promesse de la plénitude de la vie.

Nous marchons ensemble, peuple qui prie.  
Au milieu du désarroi causé par la perte d'identité,  
nous discernons des signes de l'accomplissement du dessein de Dieu  
et attendons la venue de son règne.

C'est pourquoi nous faisons nôtre cette vision du monde œcuménique ;  
nous aspirons à l'unité visible du corps du Christ ,  
qui atteste les dons à tous, jeunes et vieux,  
femmes et hommes , laïcs et ordonnés,  
Nous attendons la guérison de la communauté humaine,  
la plénitude de la création tout entière de Dieu,  
Nous croyons au pouvoir libérateur du pardon,  
qui transforme l'hostilité en amitié et brise l'engrenage de la violence.  
Nous ouvrons nos vies à une culture de dialogue et de solidarité,  
dans le partage avec les étrangers  
et la rencontre avec les croyants d'autres religions.